

Inscriptions toujours ouvertes à l'Atelier d'à côté

Noyal-sur-Vilaine - article Ouest France du 02 Octobre 2014



Les artistes de l'Atelier d'à côté croquent les maisons du bourg. |

L'Atelier d'à côté compte à ce jour 160 adhérents répartis en cinq ateliers, arts plastiques, art floral, aquarelle, bande dessinée et poterie. Créée il y a treize ans, l'association dont la présidence est assurée par Patrick Bourgeon est gérée par un bureau composé de 14 membres. L'Atelier d'à côté occupe des locaux très lumineux, situés 2, rue du Prieuré au coeur d'une ancienne ferme rénovée.

« Outre les expositions que nous organisons, le club a participé, l'an dernier, à la réalisation d'oeuvres pour l'espace Éco-chanvre. Nous effectuons également une sortie annuelle, qui permet de fédérer les différents ateliers. Ainsi, au mois de mai, nous sommes allés, à Quimper, visiter l'exposition Picasso, ainsi que la faïencerie HB-Henriot. Par ailleurs, nous avons participé au Téléthon, organisé à Noyal-sur-Vilaine », indique Patrick Bourgeon.

Les activités proposées par l'Atelier d'à côté sont accessibles aux adolescents et aux adultes désireux de développer diverses techniques artistiques, chacun à son rythme, selon son niveau.

Atelier d'à côté : 2, rue du Prieuré. Inscriptions possibles jusqu'au samedi 11 octobre.
Renseignements : tél. 07 70 00 22 81 ou p.bourgeon@wanadoo.fr